
BOAR Kramer erläutert nochmals den Vorgang. Über die Entfernung der Pflanzinsel wurde 

bereits in der Sitzung des Ausschusses für Planung, Bauen und Umwelt am 15.08.2018 

diskutiert. 

 

Im vorgenannten Ausschuss sprachen sich Anlieger dafür aus, dass der Baum in der 

Pflanzinsel erhalten bleiben soll. Auch von Seiten der Ver-waltung wird keine Notwen-digkeit 

der Entfernung gesehen. 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 

 


